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議  題 １ 新型コロナウイルスに伴う議会運営について 

 

午前１１時１０分 開会 

 

○委員長【相馬欣行議員】  会派代表者会議に引き続き、御苦労さまでござい

ます。ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

 議長に出席いただいていますので、御挨拶をお願いします。 

○議長【舘大樹議員】  皆様、急な御案内にもかかわらず、お集まりいただき

まして、大変御苦労さまでございます。本日は、議会運営についての多くの重要

案件がございますので、慎重審議をよろしくお願いいたしまして、御挨拶に代え

ます。よろしくお願いします。 

○委員長【相馬欣行議員】  ありがとうございます。本日の議題は、先ほどの

会派代表者会議の協議結果を踏まえて、新型コロナウイルスに伴う議会運営につ

いてです。 

 それでは、初めに、傍聴者へのお願いについてです。こちらに関しましては、

既に、配付資料のとおり、ホームページや市役所１階ロビー、議会事務局前に掲

示をしております。また、委員会審査の傍聴者へは、別室へ御案内し、音声のみ

での傍聴をお願いするなど考えておりますので、御承知願います。 

 次に、本会議、委員会の対応についてです。出席者のマスク着用及びマスクで

の発言を許可し、おおむね１時間を目標に休憩を入れて、換気を行うべきである

と考えておりますが、御意見等があれば、お伺いいたします。（「なし」の声あ

り） 

 それでは、ただいまの内容のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

          （「異議なし」の声あり） 

 

○委員長【相馬欣行議員】  御異議ありませんので、ただいまの内容のとおり

決定いたします。 

 次に、総括質疑の時間についてです。３月定例会では、５会派通告が出ており

ます。今定例会に限り、１会派、おおむね１時間でお願いしたいと考えておりま

すが、御意見等があれば、お願いいたします。（「ありません」の声あり） 

 それでは、ただいまの内容のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

          （「異議なし」の声あり） 

 

○委員長【相馬欣行議員】  御異議ありませんので、ただいまの内容のとおり

決定いたします。 

 次に、一般質問の取りやめについてです。全庁一丸で市民を守る行動を取るべ
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きであると考えておりますが、御意見等があれば、お伺いいたします。 

○委員【川添康大議員】  １点だけ。やめることの理由というか、ちゃんとそ

れを明確に出してほしい。ただ単に国が言って、国のことでやめるというのもち

ょっとおかしな話なので、その辺はしっかりと根拠として出していただきたいと

いうことがあります。 

○委員長【相馬欣行議員】  先ほどの会派代表者会議の中でも、議会のホーム

ページ等に内容、それから、目的、こんなところを中心に考え方もしっかり出し

ていただくように申合せをしておりますので、その内容で対応させていただきま

す。 

 ほか、大丈夫でしょうか。（「なし」の声あり） 

 それでは、ただいまの内容のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

          （「異議なし」の声あり） 

 

○委員長【相馬欣行議員】  御異議ありませんので、ただいまの内容のとおり

決定します。 

 以上をもちまして、本日の議会運営委員会を閉会いたします。大変お疲れさま

でした。 

 

午前１１時１３分 閉会 

 

 上記会議録は事実と相違ないので署名する。 
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